



Desarrollo Humano.

Pedro Damián Moreno Trujillo.

Licenciatura en Derecho.

6to Cuatrimestre.

Lic. Javier Iván Godines.

Unidad 1

Postulados del hombre en el humanismo.

Se centra en el estudio de la persona como un todo y parte de la idea de que los seres humanos somos innatamente buenos.

La irrealización.

La autorrealización consiste, básicamente, en un impulso natural a actualizar, mantener y mejorar el desarrollo y vida del organismo viviente.

Contexto Humano.

El ser humano se interrelaciona nunca deja de hacerlo y es parte de su desarrollo personal auto motivante.

Postulados del hombre en el humanismo.

constituye una cuestión filosófica sobre el objetivo y el significado de la vida, o de la existencia más en general.

La persona es más que la suma de sus partes.

El holismo es una doctrina filosófica contemporánea que tiene su origen en los planteamientos. El mecanicismo es la doctrina según la cual toda realidad natural tiene una estructura comparable a la de una máquina, de modo que puede explicarse de esta manera basándose en modelos de máquinas.

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes.
- El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- El hombre es consciente.
- El hombre tiene capacidad de elección.
- El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.